

Junio, 2018.

Dr. Fernando Álvarez Noguera

EDITOR DE LA REVISTA MEXICANA DE BIODIVERSIDAD.

Deseamos someter el artículo original titulado “Estructura de la comunidad de monogéneos de *Astyanax aeneus* (Characidae) y *Oreochromis niloticus* (Cichlidae) en la cuenca del Río Ixtapan, México” para que sea considerado en la Revista Mexicana de Biodiversidad. Los estudios sobre la comunidad de monogéneos en peces neotropicales son escasos, por lo que en el artículo analizamos dichas comunidades en dos especies de la cuenca del Río Ixtapan.

Encontramos nueve especies de monogéneos las cuales son nuevos registros para el Estado de México, Guerrero, y algunas para la cuenca del Balsas. Brindamos información que permitirá establecer patrones de riqueza, diversidad y dominancia de monogéneos en peces neotropicales nativos e introducidos. Consideramos que nuestros resultados serán de interés para estudiantes, investigadores y público en general que consulta la revista, ya que amplían el conocimiento sobre la biodiversidad de este grupo de parásitos y pueden ser útiles en trabajos sobre taxonomía, biogeografía, ecología y manejo de recursos naturales.

Confirmamos que el manuscrito no ha sido publicado y que no está considerado en otra revista. Todos los autores aprobamos el manuscrito y estamos de acuerdo en que sea sometido para su publicación en la Revista Mexicana de Biodiversidad.

Si considera que el manuscrito es apropiado para la revista, sugerimos los siguientes revisores:

Edgar Fernando Mendoza Franco. Instituto de Ecología, Pesquerías y Oceanografía del Golfo de México (EPOMEX), Av. Héroe de Nacozari No. 480, C.P. 24029, Universidad Autónoma de Campeche, Campeche, México. E-mail: efmendoz@uacam.mx

Juan Tomás Timi. Laboratorio de Parasitología, Instituto de Investigaciones Marinas y Costeras (IIMyC), Facultad de Ciencias Exactas y Naturales. Universidad Nacional de Mar del Plata-Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas (CONICET), Funes 3350, (7600) Mar del Plata, Argentina. E-mail: jtimi@mdp.edu.ar

Gracias por su consideración. Sinceramente: Alfredo Jiménez Sánchez et al.